Partnerschaft zwischen dem Evangelischen Dekanat Aschaffenburg und

Iglesia Luterana Costaricense (Costa Rica)

wer

Evangelisch-Lutherischer Dekanatsbezirk durch Partnerschaftskomitee

weshalb

Seit Pfingsten 2002 gibt es eine Partnerschaftsvereinbarung zwischen dem Evangelisch-Lutherischem Dekanatsbezirk Aschaffenburg und der Iglesia Luterana Costarricense (ILCO). 2007 wurde die Partnerschaftsvereinbarung um weitere fünf Jahre verlängert. In den letzten Jahren haben sich die Begegnungen von Menschen aus beiden Kirchen intensiviert. Neben gegenseitigen Delegationsbesuchen kam es 2006/07 zu einem ganzjährigen Austausch von Jugendlichen, die in der jeweiligen Partnerkirche in Sozial- und Jugendprojekten tätig waren. Im Herbst 2009 findet erste zweiwöchige Studienreise interessierter Menschen vom bayrischen Untermain nach Costa Rica statt. »Gemeinsamer Einsatz für Gerechtigkeit, Frieden und die Bewahrung der Schöpfung« – Präambel der Partnerschaftsvereinbarung.

Ziele

Diese Kirchenpartnerschaft zieht alle Lebensbereiche mit ein. Der Schwerpunkt liegt dabei auf der Förderung der Kirchengemeinschaft durch gegenseitige Besuche, dem Wahrnehmen und dem Reflektieren der unterschiedlichen Lebensumstände in den Partnerkirchen. In den Kirchengemeinden vor Ort ist das Bewusstsein für die Probleme der Partnerkirche zu fördern.

elkb | Pfarrer Meyer | Pfarramt Obernburg

